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市场星报社简介
市场星报社系安徽出版集团主管的

立体化、全媒体传媒平台，旗下拥有《市
场星报》、安徽财经网、掌中安徽APP、官
方微信微博、微电影微视频、杂志、户外
电子大屏等全媒体平台，小记者培训研
学中心、安徽星报体育文化公司、星空文
化艺术中心、健康养生中心等多元产
业。其中《市场星报》为安徽省主流报纸
之一，是一份大型综合性都市早报。市
场星报社先后荣获“全国数字出版转型
示范单位”“中国最具成长性媒体”“宣传
安徽先进集体”“中国平面媒体移动传播
力百强”“中国都市报品牌创新力10强”
等荣誉称号。

“我是做蔬菜专业合作社的，过去的
五年，我们深刻体会到了政策的福利。”来
自滁州天长市的党代表项永祥向记者讲
述起自己的亲身经历。

项永祥的蔬菜合作社是 2009 年成立
的，在相关政策的帮助下，最初的小规模
农业慢慢走上规模化的道路，从原来的
几百亩发展到现在的两千亩，带动周围

农户 1000 多户，“已经发展壮大，带动农
民增收。”

听了报告后，项永祥对蔬菜合作社的
未来更有信心了，“传统农业是人工劳动
创造出来的，未来五年，在原有基础上，将
把传统农业发展成特色农业、现代化农
业，在党的政策扶助下，农民创收将更上
新的台阶。”

党代表、安庆经开区党工委书记、管
委会副主任吴三九说：“省第十次党代会
报告对未来五年经济社会发展提出的奋
斗目标，鼓舞人心，催人奋进，是指导未来
我省经济社会发展的纲领性文件。”

“安庆经开区在过去5年间，确定了发
展新能源汽车这个战略性新兴产业的大方
向，年产20万辆的河北跃迪新能源汽车项
目已签约；经开区老峰片‘两区共建’项目
获国家农发行授信100亿元，是全国第一

单；成功引进富士康投资安庆，促使经开区
只能制造产业向中高端迈进。今年，富士
康安庆项目产值将达到8亿元。”

据介绍，未来几年，安庆经开区将立
足现有的制造业基础坚定不移的打造三
大产业，即新能源汽车产业、高端智能制
造产业、节能环保产业。到“十三五”末，
新能源汽车整车生产能力达到 50 万辆，
汽车零部件配套率达到60%以上，智能制
造产业占工业总产值比重达到30%以上。

吴三九：
未来五年奋斗目标鼓舞人心、催人奋进

“李书记的报告六处提到卫生与健康
问题，说明省委把群众健康摆到了更加突
出的位置。”安庆市卫计委党组书记、主任
储艳云接受记者采访时说：“报告高度肯
定了我省医药卫生体制改革试点工作，特
别是基层医改成效显著。”

“省九次党代会以来，安庆市委、市政府
高度重视医疗卫生工作，人均预期寿命达到
76.3岁，各项卫生工作稳步发展，人民群众健
康得到可靠保障。”储艳云表示，卫生就是民

生，没有健康就没有小康。在未来五年，安
庆将坚决贯彻省委要求，以建设健康安徽
为目标，以改革创新和提高发展质量为中
心，重点推进健康安庆建设；加大医改试点
工作推进进度；全力推进健康扶贫工作；搞
活健康产业；提高出生人口素质。

“总之，我回到工作岗位后，将认真学
习贯彻省委的精神，使各项政策和措施落
到实处，为社会经济发展和群众身心健康
提供坚实保障。”

储艳云：
为群众身心健康提供坚实保障

昨日，参加省第十次党代会的代表继续讨论报告，他们认为：省第十次党代会报告对未来五
年经济社会发展提出的奋斗目标，鼓舞人心、催人奋进，是指导未来我省经济社会发展的纲领性
文件。 ▋ 记者 祝亮 沈娟娟 黄洋洋

党代表热议报告：

报告提出的奋斗目标，鼓舞人心、催人奋进

姚志：
只有创新
才是最优路径

党代表姚志是来自滁州市一名基层的
负责人，能来参加省党代会，他感到很荣幸，
也很受鼓舞，在学习了报告后，他说，这次党
代会是在全面建成小康社会关键时期召开
的一次十分重要的会议，不仅提出了未来五
年的发展目标，也指出了合理可行的路径。

“安徽这五年发展成效有目共睹。”姚志
表示，以滁州为例，经过五年的发展，城市面
貌有了翻天覆地的变化，各项经济指标增速
进入全省第一方阵，也提出“经济总量进入
全省前三”的目标。

作为一名基层的负责人，姚志告诉记
者，创新是发展的基本动力，如果经济社会
发展还用传统的思维和方式，效率不高，发
展速度不快，只有创新才是最优路径，“回去
后将根据报告提出的精神，开动脑筋，学习
先进地区经验，在创新上多做文章、多思考，
走出更好的发展路径。”

同时，姚志认为，全面从严治党是经济
社会发展的重要保障，在基层感受更深，“党
组织如果涣散了，所有的经济发展工作就没
有凝聚力，必须从基层组织做起，只要坚持
下去，就有了一个执行力很强的队伍，对安
徽的发展我充满信心。”

项永祥：
农民创收将上新台阶


